

## Charmaine Borg félicite les nouveaux arrivants

Tweet



Marie-Claude Frenette

Publié le 3 Février 2012

Marie-Claude Frenette 

---

**La députée de Terrebonne-Blainville, Charmaine Borg, a tenu à faire mention spéciale aux immigrants de sa circonscription qui ont récemment obtenu leur citoyenneté canadienne. Durant une cérémonie matinale, samedi dernier, elle leur a remis des certificats et ensemble ils ont partagé le déjeuner.**

La célébration a rassemblé près d'une trentaine de personnes provenant de familles néo-québécoises ainsi que des organismes de la région de Montréal qui traitent avec cette clientèle.

Mme Borg a d'ailleurs souligné la contribution de ces groupes, comme AMINATE à Terrebonne. La coordonnatrice du centre, Hassiba Idir et elle-même ont tous deux reçu par la même occasion leurs certificats.

«Je compte établir des liens avec les immigrants de Terrebonne-Blainville grâce aux organismes. Je sais aussi combien il n'est pas évident pour eux de fonctionner avec peu de financement», a signifié la députée.

Lors de l'événement, deux immigrants, un amuseur public accompagné de ses marionnettes qui dansent et un chanteur hip-hop ont tous deux donné une performance en apportant leur message positif de persévérance.

Les intervenants présents ont également tous mentionné leur désir de collaborer ensemble afin de permettre l'intégration plus facile des communautés culturelles.

«Nous tentons de passer par la culture pour interpeller les gens», a d'ailleurs expliqué Mme Idir.

Celle-ci ajoute toutefois qu'AMINATE, comme bien d'autres groupes dédiés aux nouveaux arrivants, peine aussi à assurer sa survie.

«Je ne sais toujours pas quels projets je pourrai me permettre l'année.»